
5 Pièces

148 m²

Réf. 85278837

3 700 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez ce somptueux appartement de 145 m², entièrement rénové

avec des matériaux de qualité, situé au cœur de la Croisette dans une

résidence de standing. Bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et

sur  le  parc  du  Grand  Hôtel/Mondrian.Cet  appartement  est  composé

d'un spacieux et lumineux séjour moderne, ouvert sur un balcon offrant

une  vue  exceptionnelle.  La  cuisine  ouverte,  élégante  et  entièrement

équipée,  complète  l'espace  de  vie  idéal  pour  des  moments  de

convivialité.Ce  bien  comprend  également  4  chambres  en  suite,  dont

une chambre de maître dotée d'un dressing aménagé pour répondre à

...

Discover this stunning 145 sqm apartment, completely renovated with high-quality

materials,  located  in  the  heart  of  the  Croisette  in  a  prestigious  residence.  Enjoy

breathtaking  views  of  the  sea  and  the  Grand  Hôtel/Mondrian  park.This  apartment

features a spacious and bright modern living room, opening onto a balcony offering

exceptional  views.  The  open-plan  kitchen,  elegant  and  fully  equipped,  completes

the  ideal  living  space  for  moments  of  conviviality.This  property  also  includes  4

en-suite bedrooms, including a master bedroom with a fitted dressing room to meet

all your needs.To complete the ...
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